



Entrepreneur Of The Year Award für Knasmüller

STEYR. Schon zum zweiten Mal wurde Markus Knasmüller, Geschäftsführer der BMD Systemhaus GesmbH, der EY Entrepreneur Of The Year Award überreicht. Der Preis zählt zu den renommiertesten Auszeichnungen für Unternehmer. Zu den Beurteilungskriterien der Jury zählen Wachstum, Zukunftspotenzial, Innovation, Mitarbeiterführung und gesellschaftliche Verantwortung. Knasmüller ist 1997 in das Unternehmen eingestiegen und hat die Business-Software und das Unternehmen selbst mit geprägt. Der Umsatz und die Zahl der Beschäftigten konnten in den vergangenen 25 Jahren verzehnfacht werden. „Ein wesentliches Ziel von BMD ist der Ausbau der Marktführerschaft bei betriebswirtschaftlicher Software sowohl bei Steuerberatern und Wirtschaftsprüfern, als auch bei KMUs“, erläutert



Erich Lehner und Markus Knasmüller (re.).

Foto: Point of View

Knasmüller. Im Wirtschaftsjahr 2021/2022 verzeichnete BMD 1.900 Neukunden.